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平成２３年１２月２１日発行 

【 第 １ 号 】       
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幸町第一小学校・幸町第四小学校 

統合準備会 

千葉市教育委員会では、子どもたちのより良い教育環境の整備と教育の質の充実をめざした

学校適正配置に取り組んでおります。 

地区におきましては、「幸町地区学校適正配置地元代表協議会」の真摯な協議を踏まえ、幸町

第一小学校と幸町第四小学校の統合が決まり、平成２５年４月に統合校として開校することに

なりました。この決定を受け、１２月９日に「幸町第一小学校・幸町第四小学校統合準備会」

が発足し、統合校の円滑な開校に向けて準備を進めていくことになりました。 

そこで、「幸町第一小学校・幸町第四小学校統合準備会」の協議内容について、保護者や地域

の皆様へお知らせするため、「統合準備会だより」を発行します。今後も統合準備会の協議に 

合わせて継続して発行してまいります。 

  

１２月９日（金）午前１０時から、幸町第一小学校研修室にて、第１回統合準備会を開催し

ました。統合準備会は、統合対象校の職員、保護者や地域の代表、教育委員会職員で構成され

ています。会長は幸町第一小学校の釼持校長、副会長は幸町第四小学校の永岡校長、幸町第一

中学校区青尐年育成委員会の木幡会長です。 

＜幸町第一小学校・幸町第四小学校統合準備会委員＞（敬称略） 

氏 名 役   職 氏 名 役   職 

木幡  充 幸町第一中学校区青尐年育成委員会会長 木村 朱美 幸町第四小学校 ＰＴＡ会長 

釼持 哲男 幸町第一小学校 校長 稲田 晴美  〃        ＰＴＡ副会長 

山形 国夫 〃    教頭 守 ひろみ      〃        ＰＴＡ副会長           

桶田 智弘 〃    教務主任 大野由加里    〃        ＰＴＡ副会長      

永岡 俊昭 幸町第四小学校 校長 金田 幸恵 学校財務課 係長 

中島 文夫 〃    教頭 衣鳩 和敏 学校施設課 係長 

武富 教子 〃    教務主任 伊原 浩昭 学事課   管理主事兼学務係長 

八島 幸子  幸町第一小学校 ＰＴＡ会長 吉野 雅彦 教職員課  管理主事 

仲川麻里子     〃    ＰＴＡ副会長 秦野 雅美 指導課   指導主事 

大塚友美子     〃    ＰＴＡ副会長 三橋 和生 保健体育課 課長補佐 

田島 樹理       〃    ＰＴＡ副会長 白井 弘泰 企画課   主幹 

岩城 裕美     〃     ＰＴＡ副会長 山﨑 二朗 〃    主査補 

  
安井   忍 〃    主査補 

 

 

 

 

 
統合準備会では、平成２５年４月の統合に向け、統合校の教育内容や通学路の安全確保、統合

前の交流活動、学用品等について、情報交換と協議を行います。 
学校やＰＴＡは、それぞれの役割に従い、統合に向けての課題を適宜検討・調整し、統合準備

会に報告します。子どもたちのより良い教育環境づくりに向けた協議を行っていきます。 

統合準備会では… 

 

統合に向けた話し合いが始まりました 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
第１回準備会では、教育委員会、会長、副会長 

のあいさつの後、次のことについて協議しました。 
 

ア 統合準備会の役割とスケジュール等について 

 

統合準備会の役割と今後のスケジュール等が 

確認されました。 

平成２５年４月の統合までに５回開催の予定 

です。各学校およびＰＴＡにおける準備の進捗 

状況について報告をしながら、情報の共有を図 

っていきます。 

  また、準備段階における様〄な事項に対応す 

るため、教育委員会の担当課も委員として参加 

し、学校や保護者との連携を図っていきます。 

  

イ 統合校の円滑な開校に向けた準備について 

   

開校に向けて、準備を進めるべき事柄が確認 

されました。学校運営や教育内容等、学校同士 

ですり合わせる事項が大変多くあります。 

学校からは、円滑な開校に向けた現在の準備 

 状況と今後の予定について説明があり、物品の 

整理を進めていくことや、次年度の交流活動を 

充実させていくことが報告されました。 

各ＰＴＡからは、今日をスタートに、統合に 

 向けた準備を進めていく予定であることが報告 

されました。 

 

ウ 引越しの基本的な考え方について 

   

引越しは、幸町第四小学校が幸町第一小学校 

 に移動となります。そのための引越しの基本的 

な考え方が示され、了解されました。 

＜永岡副会長＞（幸町第四小学校校長） 

「統合して良かった」と思えるよう、今後の協議

と準備を行っていきたい。 

 

＜企画課課長＞ 

地元代表協議会では、委員の皆様に真摯な協議を

していただいた。この準備会では、統合に向けて円

滑な準備が進むよう協議していく。１年半の期間、 

子どもたちにとって「夢と希望がもてる学校」に 

するために、委員の皆様のご協力をお願いしたい。  

 

＜釼持会長＞（幸町第一小学校校長） 

いよいよ統合準備会がスタートとなる。 

統合が円滑に進むよう、第四小とも相談・協議 

しながらしっかりと準備に取り組んでいきたい。 

 

＜木幡副会長＞（幸町第一中学校区青尐年育成委員会会長） 

「幸町第二小を含む３校統合」の場所が決まら

ず、第一段階として「第一小と第四小の統合」と

なった。第一小と第四小の統合が前向きに進むよ

う、努力していきたい。地元協議会では平成２６

年４月の 3 校統合めざし、協議を継続中である。  

 

【統合準備会事務局】 

千葉市教育委員会 教育総務部 企画課 

TEL 043-245-5908  

FAX 043-245-5988 
 

※ 統合準備会だよりは、教育委員会のホーム 

ページでもご覧になれます。市役所のホー 

ムページの『サイト内検索』に「適正配置」 

と入力してご覧ください。 

＜今後の予定＞ 
第２回準備会 平成２４年 ２月 

第３回準備会 平成２４年 ６月 

第４回準備会 平成２４年１０月 

第５回準備会 平成２５年 ２月 

※準備会の合間には、学校間、保護者

組織間の打ち合わせも随時行う予定

です。 

 

 

第１回準備会での協議内容 


